



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

ST01.- El Ser Espiritual en un Planeta humano (10' 50'')

1. Es ver dónde está, y tú puedes decir: yo estoy ahora en un campo de Luz, en un campo de Luz Amor. Tienes un cuerpo físico con apariencia de ser humano pero tu realidad no es de ser humano, tu realidad va mucho más allá, y transciende a este ser humano.
2. Y tendrás que ver que eso que eres mucho más, es un Ser Espiritual; por eso estás ahora en un campo de Luz Amor, porque no vienes aquí como ser humano a recibir instrucciones de orden humano, vienes a captar con el corazón, desde el corazón, que siente el palpitarse del Amor.
3. Esta Luz Amor penetra en tí como si fuera un rayo de sol, un rayo de sol que te está vitalizando; pero no es un rayo de sol para tu cuerpo físico, es un rayo de Luz para tu ilustración de Amor. Para ese Espíritu que tiene que estar cada vez más despierto, mucho más despierto, para lo que ahora acontece y para lo que acontercerá.
4. Porque habría que decir que este es un tiempo para el Espíritu; y sin embargo, si miras a tu alrededor parece que es un tiempo para la materia; y claro, no es fácil ver este Espíritu entre tantas materias. Por eso, vienes a este campo de Luz Amor: te ilumina tu Espíritu, y alimenta tu Alma para recibir este rayo de Luz Amor.
5. Así tendrás que empezar a veros como receptores de radiación Luz Amor;; ya veis, como este Sol que energetiza vuestro cuerpo físico, con esta radiación ultravioleta; pero hay otra radiación invisible, que también te podría llenar de Luz Amor.
6. Que el cuerpo no sería capaz de soportar si tú no ajustas tu frecuencia vibratoria. La vibración del Planeta se ha incrementado, y se continuará incrementando, pero esa vibración que es para tu Espíritu, tú tienes que ir recibiendo, nutriéndote de él y ajustándola a este cuerpo físico, para sentir el Amor y la Luz que ya te rodea.
7. Que no ves por tanta materialidad, que no ves por tu propia materia que te impide ver estos rayos de Luz Amor. Y hay que ser consciente de que este calor, que es otro calor interno, debe seguir empezando a sentir.
8. Pero para sentir este calor interno tienes que moverte hacia él, dirigirte hacia él y estar pendiente de él, no de la materia, no de la vida física, no de los problemas humanos, no de este mundo de trastorno, dolor y sufrimiento.
9. Si miras como todavía miran muchos hermanos, incluso tú, en las condiciones actuales, no verás este calor de Amor, no lo verás porque no lo



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

sentirás, y no lo sentirás porque no te sitúas en tu interior, porque no estás suficientemente pendiente de las energías que se movilizan en ti.

10. Entonces, podrías decir: ¿cuáles son mis pensamientos y qué energías se movilizan en estos pensamientos? ¿Cuáles son mis sentimientos y qué energías se movilizan en estos sentimientos? ¿Cuáles son mis actuaciones y qué energías se movilizan en estas actuaciones?

11. Es verte y observar, es verte y atender, es verte con Luz y Amor, con Luz y Amor. Disponte, disponte ante esa Luz Amor que te rodea: solicítalo, reclámalo insistentemente. Porque eres tú el que tiene que insistir, eres tú el que tienes que activar, eres tú el que tienes que mover.

12. Eres tú el que tiene ahora que ser consciente de esta libertad, que el Amor del Creador te ha dado, para que desde esa libertad te muevas en la dirección del Amor. Que sólo depende de ti, que sólo depende de ti, porque a medida que reconoces el Amor que hay y te diriges al Amor que te rodea, irás viendo cómo es esta Luz.

13. Porque este es el tiempo del Espíritu, es el tiempo de la Luz, es el tiempo del Amor, que se está situando en el Planeta, pero que también se tiene que situar en ti. Si así lo considero, si así lo solicito, si así lo decido.

14. Habéis escuchado cientos de veces, miles de veces, que Dios te ama, que Dios solo ama, y que la única Energía existente en el infinito cosmos es el Amor. Y ves que lo que falta en este mundo es Amor. Y es a tí a quien te corresponde poner en la parte de responsabilidad tuya.

15. Porque de eso sí eres responsable, de expresar y demostrar ese Amor que habita en ti, sin otra prioridad, sin otra preocupación, sin otro objetivo. La materia se acaba, la materia se acaba en ese Amor y esa Luz que se está situando, y acabará cubriendo todo este Planeta. Donde veréis esos es Espíritu.

16. Y no habrá que explicar nada, no habrá que decir nada cuando ello se produzca. Ahora todavía hay que pensar y dudar. Y tú piensas y dudas, porque este Espíritu de Luz Amor no está firmemente asentado en ti, porque no te reconoces en esa Luz Amor.

17. Ya iréis viendo aspectos de conocimiento, aspectos de verdad que necesitáis afirmar, para que os mováis más como Espíritus, que como seres humanos, inconscientes. No es tiempo de inconsciencia, no es tiempo de temor, a pesar de lo veo.

18. No es tiempo de duda, es tiempo de certeza, porque la Luz Amor que se sitúa te da certeza, certeza, porque no estás viendo a través de los ojos físicos,



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

estás viendo a través de los ojos del Alma vuestras materias como instrumentación de estos Espíritus que sois.

19. Y entonces no te dirigirán tus pensamientos, te dirigirá tú Espíritu, y tú Espíritu es conduciros y guiaros por el Amor. Y entonces ves que no te hace falta pensar, sino Amar, que cuando amas, todo fluye más fácilmente. Eso se ve, y ves con mayor claridad, con mayor Amor, con mayor Amor.

